

# Bosse

made in Germany

MODUL SPACE & HUMAN SPACE

# BUSINESS SOLUTIONS.

BOSSE

# NEW WORK

## RÄUME NEU DENKEN.

Unsere Arbeitswelt befindet sich im Umbruch: Globalisierung und Digitalisierung verlangen zunehmende Flexibilität von Unternehmen und Mitarbeiter:innen. In dieser Zeit des Wandels gewinnen neue Arbeitskonzepte wie Coworking und Shared Spaces zunehmend an Bedeutung. Damit einhergehend entstehen neue Herausforderungen an die Räume, in denen wir arbeiten. Auch sie müssen sich flexibel auf wechselnde Anforderungen einstellen.

Die Fusion der Raumgestaltung mit dem Bosse Raum-in-Raum-System cube 4.0 und dem modularen Tragrohrmöbelsystem Bosse modul space wird allen dynamischen Anforderungen gerecht und ermöglicht ästhetisch und technisch hochwertige Lösungen für jeden Raum.

## RETHINK SPACES.

The world of work is changing fast: globalization and digitalization demand increasing flexibility from companies and their employees. In this time of change, new work concepts such as coworking and shared spaces are becoming increasingly important. This is creating new challenges for the spaces in which we work. They also have to adapt flexibly to changing requirements.

The fusion of room design with the Bosse room-in-room system cube 4.0 and the modular support tube furniture system Bosse modul space meets all dynamic requirements and enables aesthetically and technically high-quality solutions for every room.



BOSSE

# CONTENT

04	WELCOME
07	WORK SPACE
11	TEAM SPACE
17	ME SPACE
23	COLOURS & MATERIALS
24	MISSION
25	MODUL SPACE
26	HUMAN SPACE
27	SUSTAINABILITY
28	CONTACT





# BOSSE WELCOME

## **EMPFANG & LOBBY.**

Der Empfangsbereich ist das Aushängeschild eines Unternehmens. Der erste Anlaufpunkt ist die Empfangstheke. Mal strahlend, mal dezent aber immer individuell, offen und einladend. Die repräsentativen Lösungen für Empfang und Wartebereich aus dem Hause Bosse sind ein konkretes Statement ohne große Worte: Herzlich Willkommen!

## **RECEPTION & LOBBY.**

The reception area is the figurehead of a company. The first point of contact is the reception desk. Sometimes radiant, sometimes discreet, but always individual, open and inviting. The representative solutions for reception and waiting areas from Bosse are a concrete statement without big words: Welcome!







# BOSSE WORK SPACE

## **NETWORKPLACE & MARKETPLACE.**

Im Work Space ist eine effiziente Flächenplanung von grundlegender Bedeutung. Durch eine harmonische Möblierung mit Raumtrennern, Akustikelementen und unserem Raum-in-Raum-System cube 4.0 entsteht aus Verkehrsflächen sowie Team- und Einzelarbeitsplätzen ein stimmiges Gesamtkonzept für Ihr maßgeschneidertes Work Space Office.

## **NETWORKPLACE & MARKETPLACE.**

Efficient space planning is of fundamental importance in the workspace. Harmonious furnishing with room dividers, acoustic elements and our room-in-room system cube 4.0 creates a coherent overall concept for your tailor-made workspace office from circulation areas and team and individual workstations.









BOSSE

# TEAM SPACE

## PROJECT BASE & CONFERNECE.

Der Team Space ist der Heimathafen eines Teams. Die Gestaltung des Raumes bringt die Menschen räumlich zusammen und fördert die Zusammenarbeit und Interaktion innerhalb des Teams. Egal ob Deskspace, Raum-in-Raum oder Dialog Space - die individuellen Lösungen von Bosse bringen das Team zusammen und bieten das perfekte Setting für jede Anforderung.

## PROJECT BASE & CONFERNECE.

The team space is the home harbour of a team. The design of the space brings people together spatially and promotes collaboration and interaction within the team. Whether desk space, room-in-room or dialogue space - Bosse's individual solutions bring the team together and offer the perfect setting for every requirement.













BOSSE

# ME SPACE

## MASTER OFFICE, WORKPLACE & HOMEOFFICE.

Moderne Büroflächen fördern das agile Arbeiten, Flexibilität und Kommunikation. Gleichzeitig ist es wichtig, jedem Mitarbeiter individuelle Rückzugsmöglichkeiten für ruhiges und konzentriertes Arbeiten zu bieten. Egal, ob Einzelbüro, Cube 4.0 Work oder Homeoffice – Bosse liefert Lösungen für jeden Arbeitsplatz und jede Organisationsform.

## MASTER OFFICE, WORKPLACE & HOMEOFFICE.

Modern office spaces promote agile working, flexibility and communication. At the same time, it is important to offer each employee individual retreat options for quiet and concentrated work. Whether individual office, Cube 4.0 work or home office - Bosse provides solutions for every workplace and every form of organization.











BOSSE

# COLOURS & MATERIALS

Stoffoberflächen in der Colours & Materials Broschüre | Fabric surfaces in the Colors & Materials brochure.

## GESTELLE | FRAMES

Rohrfarben | Tube Colours



CHRO Chrom | Chrom



BLAC Schwarz | Black

## MÖBEL | FURNITURE

Melamin Uni | Melamin Uni



WEIS Weiß | White



SCHW Vulkanschwarz VV | Volcano black VV



ANTR Anthrazit | Anthracite



BASG Basaltgrau | Basalt grey



GRAU Lichtgrau | Light grey



CREM Creme winterweiß | Creme winter white



CONG Congo | Congo



DOGE Dottergelb | Egg yolk yellow



SARO Salsa rot | Salsa red



TAGR Taiga grün | Taiga green

Melamin Dekor | Melamin Dekor (Wood Finish)



DEIH Dekor Eiche Halifax | Decor Halifax oak



DEIL Dekor Eiche hell | Decor Light oak

Les Couleurs® Le Corbusier\*

\*Les Couleurs® Le Corbusier ist ausschließlich für Deutschland, Österreich und die Schweiz lizenziert. Bei Interesse außerhalb der D-A-CH Region bitte separat anfragen.  
\*Les Couleurs® Le Corbusier is licensed exclusively for Germany, Austria and Switzerland. If you are outside the D-A-CH region please ask for it separately.



0750 LC 43208 blanc ivoire



0751 LC 32142 ombre naturelle claire



0752 LC 32015 gris clair 3



0753 LC 32011 gris 3



0754 LC 32010 gris foncé 3



0755 LC 32021 outremer moyen



0756 LC 4320K bleu outremer 59



0757 LC 4320T bleu outremer foncé



0758 LC 4320A rouge vermillon 59



0759 LC 32090 rouge vermillon 3



0760 LC 4320W le jaune vif



0761 LC 32053 vert jaune clair

Glas | Glass



GLAS Klarglas | Clear glass



N063 Weißglas foliert | Translucent film-coated

Filz | Felt



AV03 Silber | Silver



AV04 Anthrazit | Anthracite



AV05 Blau | Blue



AV18 Grau | Grey



AV25 Rot | Red



AV37 Hellgrün | Light green

## ABDECK- UND TISCHPLATTEN | COVER PANELS AND TABLETOPS

Melamin Uni | Melamin Uni



WEIS Weiß | White



SCHW Vulkanschwarz VV | Volcano black VV



ANTR Anthrazit | Anthracite



BASG Basaltgrau | Basalt grey



GRAU Lichtgrau | Light grey



CREM Creme winterweiß | Creme winter white



CONG Congo | Congo



DOGE Dottergelb | Egg yolk yellow



SARO Salsa rot | Salsa red



TAGR Taiga grün | Taiga green

Melamin Dekor | Melamin Dekor (Wood Finish)



DEIH Dekor Eiche Halifax | Decor Halifax oak



DEIL Dekor Eiche hell | Decor Light oak

Echtholz Furniere | Real Wood Veneers



EICH Furnier Eiche hell | Light oak



ESCH Furnier Esche schwarz | Black ash



ESHA Furnier Esche Hacienda schwarz (patiniert) | Ash hacienda black

Antifingerprint | Antifingerprint



AFSW Schwarz | Black



AFBA Basaltgrau | Basalt grey

Vollkernlaminatplatte | Solid-Core Laminate Panel



HPLW Weiß mit schwarzem Kern | White with black core

## Glas ABDECKPLATTEN | Glass COVER PANELS

Glas | Glass



GLAS Klarglas | Clear glass



LWEI Weißglas mit Pure White RAL 9005 | White glass with Pure White RAL 9005



LSCH Floatglas Lack schwarz RAL 9005 | Black lacquered float glass RAL 9005

BOSSE

# MISSION

Wir bereichern die Arbeits- und Wohnwelten der Menschen mit Möbeln für Generationen und greifen dabei auf einen über 60-jährigen Erfahrungsschatz zurück. Die Werte, die wir in unserer Arbeit vertreten, haben sich seitdem nicht geändert. In Handarbeit entstehen bis heute einzigartige Möbelstücke. Wir entwickeln, vertreiben, produzieren, liefern und montieren modulare Tragrohrsystem-Möbel und intelligente Raum-in-Raum-Systeme unter strengen nachhaltigen Gesichtspunkten am Standort Deutschland. Die kundenorientierte Unternehmenskultur, unser Wissen und unsere Fähigkeiten machen den Unterschied.

Inspiziert vom Bauhaus Design steht Bosse für zeitloses Design und die perfekte Symbiose von Form und Funktion. Eine Vielzahl von Materialien und Farben, eröffnen grenzenlose Möglichkeiten für individuelle Gestaltung, ganz im eigenen Stil oder passend zum Corporate Interior Design.

We enrich people's working and living environments with furniture for generations, drawing on over 60 years of experience. The values we represent in our work have not changed since then. To this day, we create unique pieces of furniture by hand. We develop, distribute, produce, deliver and assemble modular tubular support system furniture and intelligent room-in-room systems under strict sustainability criteria in Germany. Our customer-oriented corporate culture, our knowledge and our skills make the difference.

Inspired by Bauhaus design, Bosse stands for timeless design and the perfect symbiosis of form and function. A variety of materials and colors open up limitless possibilities for individual design, in your own style or to match your corporate interior design.



BOSSE

# MODUL SPACE

## DAS SYSTEM.

Präzision und Qualität verschmelzen mit der Verwendung hochwertiger Materialien und der unendlichen Flexibilität des Baukastensystems zu einem harmonischen Ganzen.

Dank der innovativen Knotenverbindung lassen sich Form und Größe des Möbelstücks individuell anpassen und endlos erweitern. Die hochwertigen Rohre, Paneele und Knoten bilden die Basis eines Systems mit nahezu unbegrenzten Möglichkeiten.

## THE SYSTEM.

Precision and quality merge with the use of high-quality materials and the infinite flexibility of the modular system to create a harmonious whole.

Thanks to the innovative node connection, the shape and size of the piece of furniture can be individually adapted and endlessly extended. The high-quality tubes, panels and nodes form the basis of a system with almost unlimited possibilities.



BOSSE

# HUMAN SPACE

## **DAS SYSTEM.**

Die Arbeitswelt wandelt sich: Flexibilität, Coworking und Shared Spaces werden wichtiger. Räume müssen flexibel, kosteneffizient und nachhaltig sein.

Die neue Generation Bosse human space erfüllt diese Anforderungen mit zeitlosem, minimalistischem Design. Die Rahmenkonstruktion sorgt für Leichtigkeit im Raum. Der cube 4.0 ist barrierefrei, wird gebäudeunabhängig aufgestellt und kann so flexibel platziert und umgestellt werden.

## **THE SYSTEM.**

The world of work is changing: flexibility, coworking and shared spaces are becoming more important. Spaces need to be flexible, cost-efficient and sustainable.

The new generation of Bosse human space meets these requirements with a timeless, minimalist design. The frame construction ensures lightness in the room. The cube 4.0 is barrier-free, is set up independently of the building and can therefore be flexibly positioned and rearranged.



BOSSE

# SUSTAINABILITY

## ZERTIFIZIERT NACHHALTIG.

Die Umwelt liegt uns am Herzen, deshalb werden unser Unternehmen sowie die verwendeten Materialien nach bestimmten Normen und Richtlinien geprüft und zertifiziert.

## ÖKOLOGIE.

Ob im Büro, privat oder in der Produktion von Gütern: Ökologie zählt! Bosse fertigt ausschließlich hochqualitatives Mobiliar mit einem hohen Nutzwert und langer Lebensdauer. Die Entwicklung von innovativen Lösungen, die wechselnde Bedürfnisse einbeziehen und zugleich einen verantwortungsbewussten Umgang mit Ressourcen sicherstellen, zählt seit über 60 Jahren zur Philosophie von Bosse.

## LANGLEBIGKEIT.

Wir bauen Möbel aus Leidenschaft und unter Verwendung hochwertiger und haltbarer Materialien. So können Sie Ihr Bosse Möbel auch nach vielen Jahren individuell anpassen. Unsere Produkte werden so konzipiert, dass sie Generationen überdauern, und das in jeder Hinsicht.

## NACHHALTIGE PARTNERSCHAFTEN.

Wir setzen bei den Materialien wie Spanplatten, Metallkomponenten, Glas und Elektronik-Bauteilen auf Zulieferer im Umkreis. Das verwendete Aluminium wird mithilfe von Wasserkraft umweltschonend produziert, wodurch nur ein Viertel der sonst üblichen CO<sub>2</sub>-Belastung entsteht.

## CERTIFIED SUSTAINABLE.

The environment is important to us, which is why our company and the materials we use are tested and certified according to certain standards and guidelines.

## ECOLOGY.

Whether in the office, at home or in the production of goods: ecology counts! Bosse only manufactures high-quality furniture with a high utility value and a long service life. The development of innovative solutions that take account of changing needs and at the same time ensure the responsible use of resources has been part of Bosse's philosophy for over 60 years.

## DURABILITY.

We build furniture with passion, using high-quality and durable materials. So you can customize your Bosse furniture even after many years. Our products are designed to last for generations, in every respect.

## SUSTAINABLE PARTNERSHIPS.

We rely on local suppliers for materials such as chipboard, metal components, glass and electronic components. The aluminum used is produced in an environmentally friendly way with the help of hydropower, resulting in only a quarter of the usual CO<sub>2</sub> pollution.



# Bosse



BOSSE Design Gesellschaft für innovative Office interiors mbH & Co. KG

Stahler Ufer 7 | 37671 Höxter/Stahle

+49 5531 1297-0

[info@bosse.de](mailto:info@bosse.de)

[www.bosse.de](http://www.bosse.de)